

# リード文あれば入れる タイトルが入ります

2022年9月23日、IHMドル  
フィンの吉野内先生をはじめ、多く  
の皆様のお力添えを頂き、数霊セラ  
ピーサロン「フクロウの森」をオー  
プンしました。

昨年まで普通の会社員だった私  
が、波動カウンセリングのオペレー  
ターになり、さらにサロンをオープ  
ンしています。不思議なご縁を感じ  
ざるを得ません。サロンの紹介とし  
て、ここまでの軌跡をお話しさせて  
頂きます。

仕事もつらい。学校にも行けな  
い。家庭もバラバラだ。どうしたら  
いいのだろう…。

今から5年前、私と家族は、こんな  
暗い気持ちで毎日を過ごしてしま  
した。

その頃、私は仕事が忙しく、深夜  
残業、休日出勤という生活を送って  
いました。もともと、その会社の価値  
観や仕事のやりがいに共感して入社  
したのですが、20年も経つと、いつの  
間にか、会社と自分の価値観のズレ  
を感じて、苦しむようになり、常にイ

ライラしているという状態でした。

そんな私の影響でしようか、子供  
も原因不明の熱と体調不良によつ  
て学校を休みがちになります。それ  
までは普通の成績でしたが、学校に  
いけないために徐々に成績が下がり  
始め、本人は不安と焦りで一層体調  
を崩すという悪循環に陥ってしまし  
た。

さらには、子供がそんな状態にも  
かわからず、家庭を顧みず仕事をす  
る私に対して、妻は失望や怒りを感じ  
て、家庭に絶望をしていきました。  
その当時の我が家は、家庭崩壊の一  
歩手前、という状態でした。

そんな状況が変わったのは、数霊  
MINEEを購入してからでした。

\* \* \* \* \*

数霊MINEEを購入後、波動水を  
飲み続けると、おかしなことに、私  
の状況はさらに悪化しました。給料  
が下がり、仕事の楽しさが減ったの

です。いま考えると、それは「次のス  
テップに進みなさいよ」というサイ  
ンであり、その「促し」が加速したの  
だと思えます。

しかし、当時はそんなことは分か  
らず、「波動水を飲んでいるのにな  
ぜ？」と混乱をしていました。けれ  
ど、いつしか「こんな状態なら、今の  
会社、辞めてもいいかも…」と考える  
ようになりました。すると不思議な  
ことに、すぐに次の仕事が見つかり、  
給料も元の給料に戻り、安定した生  
活を送ることが出来るようになりま  
した。

また、家族の状況も好転します。  
子供もその後、本当に自分が行きた  
かった高校を見る事ができ、  
無事進学。そして妻も明るさを取り  
戻し、家庭は徐々に落ち着きを取り  
戻しました。

このように私自身が波動水によつ  
て救われるという体験をすると、い  
つしか、他の方にも貢献したいとい  
う気持ちが湧いてきました。少し

でも、つらい思いをしている方をサ  
ポートして差し上げたいという気持  
ちから、昨年KTSIPROを購入  
し、波動の勉強を本格的に始め、「数  
霊セラピスト」として認定を頂きま  
した。ご教授頂いた吉野内先生をは  
じめ、皆様のおかげと感謝してい  
ます。

\* \* \* \* \*

数霊セラピーサロン「フクロウの  
森」では、常に2つのことを心掛け  
て測定をさせて頂いています。

一つは、お客様のお悩みの本質を  
よく伺うことです。人間の心は複雑  
で、顕在意識でおっしゃることと、  
潜在意識で感じていることが、必ず  
しも一致しているわけではありませ  
ん。「本当は何に困ってらっしゃるの  
か」「本当は何を感じてらっしゃるの  
か」ということを考えながら、お話  
を伺うようにしています。

もう一つは、日頃から出来るだけ  
私自身の心身の波動の乱れをきれ

フクロウの森  
波動カウンセリングサロン

サロン情報 Our Service | 私たちの想い Our Hope | 会社概要 About us | お問い合わせ Contact



自然治癒力を高め  
健康的な生活を！  
潜在意識のマイナス感情を修正

---

波動カウンセリングで明るく健康的な毎日を過ごしませんか

- ✓ 健康的な生活を送りたいのにうまくいかない
- ✓ 人間関係がどうもギクシャクしている
- ✓ 努力をしているのに、モノゴトが進まない

普段の生活の中で、こんな経験はありませんか？

私たちの意識には、顕在意識と潜在意識の2つの意識があります。ある調査によれば、意識全体の中で顕在意識が占める割合は、3～5%だと言われています。言い換えると、私たちが普段使っている顕在意識の下には、広大な潜在意識が広がっていることとなります。



数霊セラピーサロン フクロウの森  
〒663-8176  
兵庫県西宮市甲子園六番町9-7 ハイツ六番町203  
TEL 06-4400-5145  
ホームページ / <http://owl-kobe.co.jp>



いにしておくことです。測定者の波動が乱れているとお客様の測定にも影響が出てしまいます。サロンの空間の波動も整えてから測定を心がけています。

サロン内は、小さなかawaiiフクロウがいる森をイメージし、ご来店頂いたお客様にリラックスして頂ける雰囲気大切にしています。ぜひお近くにお越しの際は、お気軽にお立ち寄りください。

